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Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-11-07

Sitzungsleitung: Kay Schmidt, Protokollführung: Felix Hilsky

1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Felix Hilsky, Angelina Hofmann (bis TOP 6.1 KoMa), Philipp Mickan, Paul Senf, Felix Völker (ab TOP 5),
Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Oliver Krügler, Paul Reidelshöfer

Ruhende Mandate:
Benedikt Bartsch

Gäste:
Matthis Leicht (bis TOP 6.1 KoMa), Kay Schmidt, Daniel-Eike Hardt (bis TOP 6.1 KoMa), Joshua Blöcker,
Laura Kaiser

Kay Schmidt eröffnet die Sitzung um 18:26 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 5 von 8 Mitgliedern festgestellt.
Das Protokoll vom 2017-08-23 wird vertagt. Das Protokoll vom 2017-10-11 wird vertagt. Das Protokoll vom
2017-10-24 wird vertagt.

2 Berichte
• Paul S. berichtet aus der StuRa-Sitzung. Es wurde eine Studieninitiative Kommunikationswissenschaft,
die eng mit dem FSR Phil zusammenarbeitet, als HSG anerkannt und der Wunsch der FSRe nach
einem Lastenrad war nicht so hoch, um die Idee weiter zu verfolgen, sondern sie zunächst nur im
Hinterkopf zu behalten. Der Qualifizierungsanspruch der Mitarbeiter des StuRa wurde von 3 auf 5 Tage
angehoben. Außerdem kamen die Grundordnungsänderungen, wonach Mitglieder des Wahlausschusses
AE’s beantragen dürfen, sowie die Änderung, dass Referatsmiglieder wählen können, ob sie entsandt
oder gewählt werden wollen, durch. Damit können Referatsmitglieder nun auch für ihre Arbeit im StuRa
Gremiensemester erhalten. Des weiteren wurde eine Pressemitteilung bzgl. der Beitragserhöhung im
StuWe Dresden und die Beantwortung einer Anfrage über den Verbindungsreader bestätigt. Den größten
und letzten Teil der Sitzung beanspruchte eine geschlossene Personaldebatte, zu der nach den nächsten
Sitzungen wahrscheinlich noch weitere Informationen folgen werden.

3 Wahlen
Antrag

Antragsteller Paul S.
Antragstext Der FSR möge beschließen, dass Paul S. Toilettenschlüsselverantwortlicher wird.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Antrag

Antragsteller Joshua Blöcker
Antragstext Der FSR möge beschließen, Joshua Blöcker zum Technikbeauftragten zu bestimmen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

4 Grillschalen
Paul S. schlägt vor, dass wir eine richtige Grillschale statt den bisherigen Aluschalen kaufen.
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Finanzantrag H17-F20

Antragsteller Paul S.
Antragstext Der FSR möge beschließen, für eine Edelstahlgrillschale einen Finanzrahmen in Höhe von

30 Euro zur Verfügung zu stellen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5 Hochschulwahlen
Finanzantrag H17-F21

Antragsteller Paul S.
Antragstext Der FSR möge beschließen, für Werbung, Information und Durchführung der kommenden

Wahl zum Fachschaftsrat Mathematik einen Finanzrahmen in Höhe von 20 Euro zur Verfügung zu
stellen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Joshua Blöcker macht das Plakat für die Wahl und ist Ansprechpartner für den AAL Vincent Knyrim.
Die Kandidatenlisten sind an den StuRa gegangen.

6 Berichte II
6.1 KoMa
Die KoMa hat stattgefunden. Matthis Leicht berichtet. Im Arbeitskreis (AK) „self-assessment“ berichteten die
Studierenden der Uni Bonn von einem Eingangstest. Er ist nicht vorbildlich.
Die Studienordnung in Würzburg ist schlecht. Die Würzburger wurden unterstützt.
In einem AK wurde über finanzielle, psychische und körperliche Beeinträchtigungen und was FSRe tun

können gesprochen.
In einem AK wurde über den Übungsbetrieb und Tutorien gesprochen.
Joshua Blöcker berichtet von der KoMa. Der KoMa-Kurier ist wichtig für die BMBF-Förderung, wird aber

nicht viel gelesen.
In einigen Universitäten findet Hörsaalsponsoring statt. Unternehmen zahlen viel Geld und können damit

Hörsäle benennen und zur Werbung nutzen. Die Resolution dagegen wurde gevetot.
Die neue KoMapedia ist in Arbeit, kommt aber nicht richtig weiter.
Es sollen weniger Exkursion bei der nächsten KoMa stattfinden, da sie recht unproduktiv sind.
Ein AK besprach Alkohol bei FSR-Veranstaltungen. Es gab eine Diskussion darüber, ob Alkohol für die

Attraktivität von Veranstaltungen nötig ist und ob es nicht für die Attraktivität gegenüber Nicht-alkohol-
trinkenden besser wäre darauf zu verzichten. Das Thema war umstritten.
Die nächsten Ausrichtungsorte der KoMata sind Berlin, Erlangen und Augsburg.
Die bestätigten Resolutionen waren, die Bundestagsabgeordneten anzuschreiben und dass Lehre drittmit-

telunabhängig sein soll. Der Rest wurde verschoben oder abgelehnt.
Joshua Blöcker schreibt einen Bericht für den KoMa-Kurier, Paul S. hilft ihm.
Matthis Leicht empfiehlt allen, insbesondere gewählten Mitgliedern, dass sie mitfahren.

6.2 Vernetzungstreffen
Paul S. berichtet zur Wahlwerbung. Für die Goodies wurden Slogans gesammelt. Wir veteilen sie dann.
Werbeplakate sind vorbereitet. Hilfe bei verschiedenen Aufgaben (Website, Plakate, Video) wird gesucht.

Wahlwerbetreffen war witzig. Geht hin!

6.3 Professorenstammtisch
Der Professorenstammtisch hat gut geklappt. Es waren 15 Leuten da.

6.4 Ideen-Slam
HSG haben sich und ihre Ideen vorgestellt. War eine gute Veranstaltung. AIAS hat gewonnen. Es wäre gut
sich mit HSG zu vernetzen.
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7 Veranstaltungen
7.1 Finanzierung des Winterballs
Anonyme Spenden haben etwa 250 Euro ergeben. Zusätzlichwurden 300 Euro vom Förderverein fürMathematik
zu Dresden e.V. versprochen. Damit wird der Winterball stattfinden.

Wir brauchen einen Slogan. Eine Idee ist „Der μFSR bittet zum Tanz.“ Vielen Dank an Paul R. für das Logo.

7.2 Spieleabend
Am 2017-11-21 findet der Spieleabend statt. Er wird um 19:00 beginnen.

Die Sitzung davor muss dann schnell sein.

7.3 Professorenstammtische
Alex braucht Hilfe. Laura Kaiser macht mit.

Laura Kaiser schlägt vor, die ProfessorInnen im Semester vor dem Stammtisch zu fragen.
Ideen für den kommenden Stammtisch sind Prof. Chill und Prof. Schuricht.
Laura Kaiser berichtet von ihren Erfahrungen in Jena.

7.4 PowerPointKaraoke
Nächsten Mittwoch. Super lustig.
Bitte Werbung machen.

7.5 MatNat-Konvent
Der MatNat-Konvent findet am 2017-11-08 statt. Es wäre nett, wenn noch jemand dazu kommt.

8 StuKo
Morgen, 2017-11-08, findet eine Sitzung der StuKo statt. Die Stellungnahme zum Bachelor-Studiengang wurde
geschrieben und wird voraussichtlich von der StuKo beschlossen.
Kay Schmidt erläutert den Vorgang der Akkreditierung des Bachelor-Studiengangs.
Bei der Sitzung wird es auch um die Verbesserung des Bachelor-Studiengangs gehen. Die Institute Algebra

und Geometrie wollen einige Veränderungen anstoßen. Wir sollten Ideen dafür einbringen und sammeln diese.
Weitere Ideen werden bitte an stuko@myfsr.de gesendet. Außerdem fragen wir über den νsletter.

• Das Praktikum soll vermutlich ersetzt werden durch AQUA.

• Es sollte sicher gestellt werden, dass sich Inhalte in MINT und GDIM nicht überschneiden.

• Bei der Änderung der Algebra im zweiten Studienjahr muss eine vernünftige Anpassung der ALGSTR
geschehen.

• Die (Pro-)Seminare sind sehr verschieden und vielen fehlen beispielsweise Grundsätze der wissenschaft-
lichen Arbeit und Zeitmanagement.

• Das Nebenfach Physik passt nicht zum Mathematikstudium (Voraussetzungen aus Rechenmethoden
fehlen) und der Praxisbezug zum Mathematikstudium fehlt. (Drei Module Exphy und maximal eines
Theoretische Physik, das Mathematik-näher ist.)

9 νsletter
Wir besprechen den Inhalt des kommenden νsletters.

• Hochschulwahlen inkl. Gleichstellungsbeauftragten

• Spieleabend

• Winterball

• Für die Themen der StuKo Ideensuche inkl. ein bisschen Hintergrundwissen.
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• Kurs „Hacken 101“ vom iFSR

• SadC-Vorbereitung sucht Helfer

Alex möchte im Idealfall Texte haben. Dann hat er weniger Arbeit und alle anderen mehr Einfluss auf den
Inhalt des νsletters.

10 Schlüssel
Antrag

Antragsteller Paul S.
Antragstext Der FSR möge beschließen, Joshua Blöcker einen Büroschlüssel für seine Mitarbeit im μFSR

zu geben.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

11 Sonstiges
11.1 µFSR-alias
Laura Kaiser bekommt einen alias für eine μFSR-Adresse oder ein μFSR-Postfach.

11.2 Wiki-Umstrukturierung
Da es keine Einwände zur Wiki-Umstrukturierung gibt, wird Alex seine Ideen umsetzen.

11.3 KÄngUrU-SV
Joshua Blöcker bittet im Namen des Kanguru-SV darum, dass er Werbung in den Aufstellern hängen kann.
Wir gestatten es dem Kanguru-SV.

11.4 Archiv
Niemand hat einen Überblick über unser Archiv. Alex überlegt sich, in welcher Form er Ordnung schaffen
möchte.

11.5 Verfügungsrahmen
Paul S. gibt bekannt, dass er als Finanzer den Verfügungsrahmen für einen Mülleimer und neue Folien nutzen
wird.

Kay Schmidt schließt die Sitzung um 20:26 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2017-11-28 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Kay Schmidt Felix Hilsky
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